

Pour la 9<sup>e</sup> édition de la Grande semaine des tout-petits (GSTP), le Collectif petite enfance, en collaboration avec Espace MUNI, invite les villes et municipalités du Québec à lancer les festivités de la GSTP le lundi 18 novembre et ainsi à se joindre au mouvement de solidarité envers les tout-petits au Québec.

## Événement clé en main – Levée de drapeaux

***Tout est pensé, planifié, organisé pour faciliter votre travail!***

Attachez fièrement au mât de votre hôtel de ville le drapeau de la GSTP et levez bien haut votre engagement dans la foulée de ce grand mouvement provincial!

## Quelques suggestions pour bonifier votre événement

**Proposition 1** – Invitez les médias pour immortaliser et promouvoir votre soutien à la petite enfance

**Proposition 2** – Invitez votre député provincial et/ou fédéral pour participer à la Levée de drapeaux

**Proposition 3** – Invitez certains organismes de la petite enfance (centre de la petite enfance, halte-garderie, maison de la famille, etc.) à prendre part à l'événement

- Les enfants et leur famille sont au cœur de cet événement, n'hésitez pas à les inviter!
- En marge de l'événement, les enfants pourront bricoler leur propre drapeau et l'apporter avec eux pour le jour J – <https://collectifpetiteenfance.com/outils-de-communication/#gstp> (section Matériel pour activités avec les enfants)

**Proposition 4** – Portez votre carré-doudou (un carré de tissu rappelant celui d'une couverture pour enfant, symbole depuis plusieurs années de la GSTP), à l'occasion de votre événement de Levée de drapeaux

**Proposition 5** – Utilisez les médias sociaux pour promouvoir votre événement

- Possibilité aussi d'inviter la population à y participer
- Diffuser les résultats de l'activité post-événement – photos de la Levée de drapeau, des participants, des activités s'y rattachant, etc.
- Utiliser les visuels proposés pour les médias sociaux – <https://collectifpetiteenfance.com/outils-de-communication/#gstp> (section Médias sociaux)
- Ajouter les hashtags : #GSTP2024 #PrioritéPetiteEnfance

## Exemple de publication

La ville de XXX est heureuse de se joindre au mouvement de solidarité envers les tout-petits au Québec. Nous sommes très fiers de hisser bien haut le drapeau de la Grande semaine des tout-petits et ainsi, de confirmer notre engagement envers les tout-petits et leur famille. #GSTP2024 #PrioritéPetiteEnfance